Oliverio de Jesús Moreno Romero Martha Janeth Ducón Agudelo

## Construcción de una nueva socieda







## ¿Por qué debo aportar a esta nueva sociedad?



Lee con atención el texto

"El hombre que vendía la suerte".

Coméntalo con tus compañeros y responde.

¿Qué enseñanza deja para tu vida esta lectura?

Escribe 3 aportes
que hace este relato al tema:
¿Por qué debo aporta en la construcción
de esta nueva sociedad?



Fernando es un joven mecánico profesional, honesto y responsable en su trabajo. Martha es odontóloga y es excelente en su trabajo.

Hna. Carmen es rectora de un colegio y brinda amor a sus semejantes. Laura tiene sueños por realizar y desde su estudio en sistemas aportará beneficios a la humanidad.

David formó un hogar gracias a su trabajo y esfuerzo está sacando adelante a su familia.

¿QUÉ VOY A . ESTUDIAR? Viviana es profesora en bachillerato
y está feliz con su labor como
docente.

Leonardo es Ingeniero Mecánico, trabaja como independiente y creó empresa, Andrés es un joven electromecánico, creativo y trabajador, que gracias a su ingenio pudo construir su casa.

María es ingeniera de alimentos, y trabaja en lo suyo.







La conciencia es, pues, norma de moralidad, ya que ella establece la bondad o maldad de una determinada situación. En ella están los valores, principios, leyes, intereses, costumbres... ya que cumple la función de norma interior.

El aporte que se le puede hacer a la sociedad en el plano profesional y vocacional es ser coherente con lo que se piensa, quiere y hace, ya que estudiar porque algo da plata o porque otros quieren que yo estudie eso, es convertirse en algunos casos en una carga para los demás.

Para elegir una profesión o vocación se debe tener en cuenta lo que cada uno es, y para tomar esa decisión ayuda el saber que el ser humano tiene varias inteligencias y que es más "apto en unas coas que en otras" así se ha aceptado que la persona tenga varias inteligencias como son: lingüísticas, lógico-matemática, espacial, musical, cinestésica corporal, intra e interpersonal, natural y pictórica.





Buscaré aportar cada día algo nuevo a la sociedad (en el hogar, colegio, calle, barrio...)

Compartiré con mi familia el tema de la conciencia y su importancia en la vida familiar y en la vida cotidiana.

En la vida diaria y, particularmente en el colegio, me comprometeré a ser más solidario, a expresar de forma constructiva y empática mis ideas.





Educación Religiosa Escolar